

ALREDEDOR DE 20.000 PERSONAS SE HAN DADO CITA EN LAS FIESTAS PATRONALES

Vva. de la Cañada, 27 de julio.- Los Festejos Patronales en honor a Santiago Apóstol -que arrancaban el pasado 21 de julio con el pregón a cargo del periodista y vecino José María del Toro- han reunido este año a 20.000 personas. “Quiero agradecer a todos los ciudadanos y en especial a las peñas su participación en estas fiestas que han transcurrido con total normalidad y sin incidentes graves”, destacó el alcalde, Luis Partida.

El concierto del dúo madrileño, Pereza, atrajo a numerosos vecinos también de los municipios limítrofes que acudieron al Recinto Ferial a disfrutar con las canciones de su último disco, titulado “Animales”.

Las actividades infantiles reunieron a más de un millar de personas en la “Fiesta del agua”, celebrada en la piscina municipal y en la “Fiesta de la espuma”, en la plaza de España. El espectáculo “Don Quijote y Sancho Panza”, de la Compañía Ibérica de Danza, también tuvo una gran acogida por parte del público villanovense al igual que las novilladas picadas.

Limpieza viaria

El servicio municipal de limpieza, reforzado con motivo de los festejos patronales (del 21 al 25 de julio), retiró de la vía pública 25 metros cúbicos de envases de plástico, fundamentalmente en la zona del recinto ferial donde se desarrollaron los conciertos y estaban instaladas las atracciones.